

Medienmitteilung

Velovan – Mit dem Mini-Wohnwagen durch die Ostschweiz

Romanshorn/Schaffhausen, 27. April 2021 – Die Liste an aussergewöhnlichen Übernachtungsformen in der Ostschweiz wird um ein Highlight reicher. Mit dem Velovan, einem ausklappbaren Mini-Wohnwagen, den man ans E-Bike anhängt, lancieren Thurgau Tourismus und Schaffhauserland Tourismus eine Neuheit im Markt und setzen mit dem «Velocamping» neue Akzente im Schweizer Tourismus.

Velofahren und seinen Schlafplatz immer dabei haben? Kein Problem mit dem Velovan, dem ausklappbaren Mini-Wohnwagen, den man ganz einfach ans E-Bike anhängt. Und schon geht die Reise los, durch idyllische Landschaften, Weinbaugebiete, den Naturpark und dem Ufer des Rheins entlang. Der Velovan ist ab sofort für die Saison von Mai bis September im Rahmen einer Rundtour mit zwei Übernachtungen buchbar.

Trend und DNA der Regionen

Velofahren und Camping sind gerade in der aktuellen Zeit gefragter denn je. Der Velovan trifft somit zwei touristische Trends und verbindet die charakteristischen Eigenschaften der Regionen Thurgau und Schaffhausen. «Wir freuen uns, mit dem Velovan ein schweizweit einzigartiges Angebot zu lancieren, das den Nerv der Zeit trifft und unsere Regionen wunderbar verbindet», so Rolf Müller, Geschäftsführer von Thurgau Tourismus. Die Zusammenarbeit zwischen den beiden Ostschweizer Tourismusregionen werde damit nochmals intensiviert. Auch Beat Hedinger, Geschäftsführer von Schaffhauserland Tourismus ist vom neuen Angebot überzeugt: «Eine Tour mit dem Velovan ist ein Erlebnis für alle Velo- und Campingfans, die gerne unkompliziert unterwegs sind und neue, aussergewöhnliche Übernachtungsformen ausprobieren wollen.»

Campinggefühl im Velovan

Der Velovan ist ein zusammenklappbarer Anhänger fürs Velo. Er integriert einen einfachen Schlafplatz mit 90er Matratze und bietet Platz für bis zu zwei Personen. Er wird im Rahmen eines Packages mit zwei Übernachtungen an exklusiven Stellplätzen und E-Bike-Miete angeboten. Damit es am privaten Stellplatz an Nichts fehlt, ist der Velovan mit einem Vorzelt,

Campingstühlen und Tisch ausgestattet. Die Stellplätze befinden sich nicht auf öffentlichen Campingplätzen, sondern bei den landwirtschaftlichen Betrieben Berghof Hallau (SH) und Rappenhof Buch (TG). Sie stehen exklusiv für Velovan-Gäste bereit, sind idyllisch und ruhig gelegen und bieten deshalb maximale Privatsphäre. Annahme und Rückgabe des Velovans ist in Stein am Rhein bei der Vermietstation River Bike.

Weitere Informationen und Buchungsmöglichkeit unter www.velovan.ch

Bilder inklusive Copyrights stehen [hier](#) zum Download bereit.



Für weitere Auskünfte

Thurgau Tourismus

Nathalie Meo, Leiterin Marketing & Kommunikation

Friedrichshafnerstrasse 55a, 8590 Romanshorn

nathalie.meo@thurgau-bodensee.ch, Tel. 071 531 01 34

Schaffhauserland Tourismus

Martina Isler, Leiterin Fachstelle Landschaft & Wein

Hauptstrasse 50, 8217 Wilchingen

martina.isler@schaffhauserland.ch, Tel. 052 632 40 10